

latatime.org

Reflexiones

*** El capítulo 11 de Romanos es la evidencia irrefutable de que Ysrael continua siendo El Pueblo Elegido y que la “iglesia” no puede reemplazarlo. El capítulo 11 de Romanos a sido y todavía es mal entendido, lo que Shaul dice, no apoya “la teología de sustitución”.*

*Las Escrituras que se presentan han sido tomadas de la VIN
(Versión Israelita Nazarena) ***

Yahuah hizo una profunda declaración por medio del profeta Yermiyahu en el capítulo 31, dice:

En los postreros días haré un Nuevo Pacto con la casa de Yahuda y con la casa de Ysrael, escribiré mi Torah en sus corazones y en sus mentes.

Si las estrellas, el sol y la luna dejaran de existir, entonces y solo entonces me olvidare de mi pueblo escogido, si alguien pudiese medir Mi universo, entonces y solo entonces me olvidare de mi pueblo escogido.

Hasta el día de hoy, todos los astros aun existen, hasta el día de hoy, no se conoce a nadie que haya medido el Universo!

ROMANOS 11

Yahuah nunca rechazo a su pueblo

Verso 1: Por lo tanto, les pregunto: ¿Acaso rechazó Elohim a su pueblo escogido? ¡De ninguna manera! Porque yo mismo soy Yisraelita, de la descendencia de Avraham, de la tribu de Binyamín.

*Comentario: Deberíamos creerle a Shaul antes que a algún “ministro”, “pastor” o “profeta” los cuales intentan decir que la “iglesia cristiana”, una entidad **en completa desobediencia** al Pacto, ha reemplazado a La Novia del Cordero. La pregunta retórica de Shaul, tiene una obvia respuesta en los versículos 2 y 3.*

Verso 2: Elohim no rechazó a su pueblo, al cual conoció de antemano. ¿No saben ustedes lo que dicen las Escrituras en el caso de Eliyahu, cuando consultó con Elohim contra Yisrael? Dice: Verso 3 “YAHUAH, han matado a tus profetas y han derribado tus altares; yo he quedado solo, y procuran quitarme la vida”.

*Comentario: Eliyahu se le estaba así como quejando a Yahuah acerca de sus hermanos Ysraelitas, de cómo se habían desviado y estaban aun tratando de quitarle la vida. Tristemente, la mayoría de Ysrael hoy en día está en rebelión y está viviendo como paganos (en la dispersión), vez tras vez han adoptado toda clase de prácticas inmundas, pero, el profeta Yeshayahu dice en Romanos 9:27: Aunque el número de los hijos de Yisrael sea como la arena del mar, **sólo un remanente se salvará.***

Verso 4: Pero, ¿qué se le dijo en respuesta?: “Yo, el Todo Poderoso, Me he reservado siete mil hombres que no han doblado la rodilla ante Baal”.

*Comentario: Amigos lectores! Estos son los verdaderos creyentes! Este pequeñito grupo de gente a los cuales Yahuah se reservo a si mismo **no doblaron ni nunca doblaran sus rodillas ante Baal (EL SENOR)**! Cuanta gente hoy en día doblan sus rodillas ante “EL SENOR”, investigue usted cuidadosamente y se dará cuenta quien es este “SENOR”. Es muy triste saber que billones de “cristianos” lo adoran “el primer día de la semana”, y muchos también lo adoran el séptimo día.*

Verso 5: Así también, en este tiempo presente se ha levantado un remanente escogido por un favor.

Comentario: Este remanente no son los gentiles, no es la “iglesia”. Shaul todavía se esta dirigiendo a Ysrael, se dirigirá a gentiles después en el capitulo. Shaul se esta refiriendo al linaje de Ysrael, a los que aceptaron a Yahusha como salvador, como el Mesías cuando El camino entre los suyos. Se debe aclarar que Yahuah recibe con brazos abiertos a cualquier gentil que abraza y se injerta en Su Pacto, abandonando así todas las costumbres paganas, uno de muchos ejemplos es el Eunuco en Hechos 8:39. Leer Efesios 2:11-13, Gálatas 3:26-29. También se recomienda leer el capitulo 56 de Yeshayahu y el libro de Rut.

Verso 6: Y si es por un favor, no se basa en las obras; de otra manera, el favor ya no sería favor.

*Comentario: Este verso es importante para entender lo que se dice al final del capitulo. Esto se refiere a los Ysraelitas que viven en la dispersión, **tal ves TU y YO**, a las 10 tribus que viven en las naciones del mundo y han perdido su identidad (investigue y vera que usted podría ser un descendiente de Ysrael y no lo sepa). Hermanos, la voz del Altísimo resuena en las Escrituras: **SALID DE BABYLONIA PUEBLO MIO!***

Verso 7: ¿Qué concluimos entonces? Que Ysrael no consiguió lo que buscaba (El Mesías), pero los elegidos sí lo consiguieron; y los demás fueron endurecidos,

*Comentario: Ciertamente, Yahusha no vino a los gentiles, (Mateo 15:24, dice: He sido enviado solamente a las 10 tribus perdidas de la casa de Ysrael), vino solamente a los suyos (Yahudah, “**Judios**”) y los suyos no le recibieron, no pudieron verlo! Yahusha es El Rey de las doce tribus de Ysrael. Ahora, la mayoría del linaje de Ysrael tampoco lo pueden aceptar! La mayoría están engañados con el “Judaísmo”! Pero **unos pocos** si lo reconocen! **ESTE ES EL REMANENTE!***

Verso 8: como está escrito: “YAHUAH les dio un espíritu de sueño; ojos que no ven, y oídos que no oyen, hasta el día de hoy”.

*Comentario: A muchos les cuesta mucho trabajo aceptar que El Padre, en su mente infinita, haya causado y permitido esto. El verso 8 lo dice claramente! **No para siempre, sino hasta ahora.***

Verso 9: Y David dice: “Que su mesa se convierta en trampa y red, en tropezadero y castigo para ellos. 10: Que sus ojos se nublen para que no vean, y haz que su espalda se doblegue para siempre”.

Comentario: Un lenguaje poético muy fuerte. Esto ocurrió y fue permitido por el Padre, veremos esto mas adelante en el capitulo.

Verso 11: Entonces pregunto: ¿Acaso su tropiezo los hizo caer? ¡De ninguna manera! Al contrario, con la transgresión de ellos ha venido la salvación a los gentiles, para provocarlos a celos.

Comentario: Esta pregunta retórica tiene una respuesta obvia, hay mucha diferencia entre tropezar y caer, Ysrael tropezó, se están tambaleando, pero no cayo, y no caerá jamás! La puerta ahora esta abierta, no para que los gentiles formen miles de religiones, sino para que entren al pacto.

12 Y si su transgresión ha resultado en ganancia para el mundo, y su fracaso en ganancia para los gentiles, ¡cuánto más será la plena restauración de ellos!

*Comentario: Este verso implica que Ysrael SERA COMPLETAMENTE RESTAURADO en el tiempo designado por Yahuah. Nuevamente, y repetimos, la ganancia de los gentiles, es que ahora pueden ser injertados, **pero** deben ser cuidadosos de no exaltarse sobre las ramas naturales.*

Amonestación a los gentiles

13 Ahora, a ustedes los gentiles me dirijo. Por cuanto yo soy Enviado para los gentiles, honro mi ministerio, 14 a ver si de alguna manera pueda provocar a celos a los de mi raza y salvar a algunos más de ellos. 15 Porque si el excluirlos a ellos ha resultado en reconciliación para el mundo, ¿en qué resultará su readmisión, sino en vida de entre los muertos?

Comentario: La dispersión, es el castigo al pueblo de Ysrael, pero castigo no es rechazo! Aquí es donde el cristianismo secular se ha enredado y la doctrina de la sustitución se oye muy a menudo desde los púlpitos.

16 Además, si la primicia es apartada, también lo es toda la masa; y si la raíz es apartada, también lo son las ramas.

Comentario: Si los fundamentos están firmes, todo el edificio permanece de pie.

17 Y si algunas de las ramas fueron desgajadas, y a ti, siendo olivo silvestre, te han injertado entre ellas y te han hecho copartícipe de la raíz, es decir, de la abundante savia del olivo, 18 no te jactes contra las demás ramas. Y si te jactas en contra de ellas, no eres tú quien sustentas a la raíz, sino la raíz a ti.

*Comentario: Algunas de las ramas, pero **NO TODAS** fueron cortadas, un remanente permanece. La “iglesia católica romana” junto con miles de sus hijas protestantes se han exaltado sobre las ramas naturales, se han olvidado de quien es el Olivo, no quieren ser injertados porque demanda obediencia al Pacto (todos los mandamientos), la “iglesia” esta muy cómoda con Babilonia, y es mas fácil robarse todas las promesas que solo pertenecen al pueblo del Pacto.*

19 Entonces dirás: “A las ramas las desgajaron para injertarme a mí”. 20 Está bien; por su incredulidad las desgajaron. Pero tú por tu fe estás firme. No te engrías, y ten cuidado: 21 porque si Elohim no perdonó a las ramas naturales, a ti tampoco te perdonará. 22 Considera, pues, la bondad y la severidad de Elohim: la severidad para con los que cayeron; pero la bondad para contigo, si permaneces en su bondad. De otra manera, a ti también te cortarán.

Comentario: El Pacto fue hecho SOLO con Ysrael, no existe NINGUN pacto con gentiles, solo se les permite injertarse y ser Ysraelitas (Efe 2:11-13, Gal 3:26-29). Gentiles, cristianos, mesiánicos, no se olviden, no se jacten, no formen religiones infectadas de elementos contrarios al Pacto, no insistan con practicas paganas solamente porque se ven bonitas! De otra manera, Elohim SEGURO los desgajara.

23 Ya ellos a su vez, si no permanecen en incredulidad, los injertarán; porque YAHUAH es poderoso para injertarlos de nuevo.

Comentario: Muy poquitos han llegado a aceptar a Yahusha como el Mesías entre el movimiento “judío ortodoxo”, pero vendrá el momento en que lo aceptaran por completo.

24 Pues si a ti te cortaron del olivo silvestre y contra la naturaleza te injertaron en el buen olivo, ¡cuánto más a éstos, que son las ramas naturales, los injertarán en su propio olivo!

Comentario: Para entender esto debemos aplicar un pequeño principio de agricultura. El olivo silvestre es Babilonia, el paganismo, religión etc. El buen olivo es la Torah, el Pacto, los Mandamientos, el Mesías, las Buenas Nuevas etc. Ahora, si tenemos un árbol que produce olivas dulces, y le injertamos una rama que produce olivas agrias, que fruto producirá esta rama? Cuidado con la respuesta, el hecho es que esta rama continuara produciendo olivas agrias, Este es un injerto NATURAL. Shaul esta diciendo que cualquier “cristiano”, “budista”, “musulman” etc, cuando es injertado EN CONTRA DE LA NATURALEZA, gracias a la bondad y el amor de Elohim para todos, ahora estas personas deben producir frutos diferentes. Esto significa que ahora esta persona obedecerá el Pacto (La Torah), ahora producirá olivas dulces.

Salvación nacional de Ysrael

25 Hermanos, para que no sean sabios en su propio concepto, no quiero que ignoren este misterio: que el endurecimiento que le ha ocurrido a Ysrael es parcial, hasta que haya entrado el número pleno de los gentiles; 26 y entonces todo

Yisrael se salvará, como está escrito: “De Tsiyón vendrá el Libertador, para quitar de Yaaqov la impiedad; 27 éste es mi compromiso con ellos, cuando Yo quite sus pecados”.

Comentario: Este misterio es parcial y tiene relación con tiempo, porque dice hasta, también hay un límite en el número de gentiles! El Padre sabe en su mente infinita el número exacto y este endurecimiento llegará a su fin y se cumplirá con el regreso de nuestro Maestro Yahusha Mesías.

28 Así que, con respecto a la Buena Noticia, son enemigos, para ventaja de ustedes; pero en cuanto a la elección son predilectos por motivo de los padres; 29 porque los dones y el llamamiento de YAHUAH son irrevocables.

*Comentario: El Padre no puede cambiar la promesa que le hizo a Abraham, y aunque le disguste a algunos, **YSRAEL ES PREDILECTO. ESTO ES IRREVOCABLE!***

30 De igual manera, ustedes en otro tiempo eran desobedientes a Elohim, pero ahora han alcanzado misericordia por la desobediencia de ellos. 31 Asimismo, ellos han sido desobedientes en este tiempo, para que por la misericordia concedida a ustedes, también a ellos se les conceda ahora misericordia.

Comentario: Esa misericordia que se nos concedió a nosotros, los que en otro tiempo estábamos alejados de la ciudadanía de Ysrael, y ajenos a los pactos de la promesa, esa misma misericordia se le concederá a los que han sido cegados. Yo he escuchado personalmente en las iglesias hablar muy mal del pueblo escogido, cuando tendría que ser al revés!

32 Porque Elohim los encerró a todos bajo desobediencia, para tener misericordia de todos.

Comentario: Así que no creamos que porque se nos ha dado el conocimiento de la verdad ya está todo listo! Debemos permanecer en obediencia!

33 ¡Qué profundo e inmenso es el caudal de la sabiduría y del conocimiento de Elohim! ¡Cuán incomprensibles son sus juicios e inescrutables sus caminos! 34 Porque: ¿Quién entiende la mente de YAHUAH? ¿O quién es su consejero? 35 ¿O quién le ha dado a El primero para que El tenga que recompensarlo? 36 Porque El es el origen, el medio, y la meta de todas las cosas. ¡A YAHUAH sea la alabanza por los siglos de siglos! Amén.

Comentario: Una de las cosas que siempre me hace pensar mucho, es este método de endurecer a un pueblo para salvar a todos! Cuan profundo es esto! No estamos capacitados para entender su mente!

Conclusión

Querido lector, las masas han sido engañadas por la religión. El enemigo nuestro es muy astuto y ha creado el “cristianismo” para mantener a casi 2 billones de gentes enredados en cosas que no tienen nada que ver con el Pacto Eterno. No pueden existir dos novias, o es la “iglesia” o es el remanente de Ysrael, investigue a fondo y vera que “la iglesia cristiana” ha fallado desde que fue instituida por el emperador Constantino en 325 D.C.

Shaul nunca fue a los gentiles para fundar “el cristianismo” ni tampoco a decirles que esta bien vivir fuera de los mandatos de la Torah. Un estudio cuidadoso de su vida, demuestra que el vivió y enseñó permanecer en el Pacto eterno.

En la Nueva Yerushalom habrán 12 puertas, una para cada una de las tribus de Ysrael, no habrá una puerta para “la iglesia

bautista, pentecostal, adventista etc, por cual puerta entraras tu?

*Si desea comentar sobre esto, puede conectarse conmigo a:
abmosheh@gmail.com*

Shalom